



Cursos gratuitos de la Formación Profesional para el Empleo. Beneficios

Descripción

[vc_row][vc_column][vc_column_text]Los cursos gratuitos de la Formación Profesional para el Empleo son programas educativos diseñados para ayudarte a adquirir habilidades y conocimientos específicos que te permitirán mejorar tu perfil laboral. Y aumentar tus posibilidades de encontrar un trabajo que ames. ¡Y lo mejor de todo es que son gratis!

Imagina poder aprender nuevas habilidades y conocimientos en tu área de interés, adaptarte a los cambios en el mercado laboral y aumentar tus posibilidades de encontrar un empleo que te haga feliz.

¿Quieres mejorar tus habilidades, adaptarte al mercado laboral y aumentar tus posibilidades de encontrar un empleo que te haga feliz? ¡Entonces los cursos gratuitos de Formación para el empleo son para ti! ¡Aprovecha esta oportunidad única para mejorar tu carrera y tu vida!

Y si quieres ser docente de formación para el empleo, siempre puedes hacer nuestro [certificado gratuito de Docencia de la formación profesional para el empleo](#)

Impulso06

CURSO OFICIAL
DOCENCIA DE LA FORMACIÓN
PROFESIONAL PARA EL EMPLEO
SSCE0110 (380 horas)



El sector de la formación necesitará centenares de titulados en docencia para la formación en los próximos años

El título más buscado en el sector de la formación
¡Aprovecha esta oportunidad!

OBTÉN EL TÍTULO OFICIAL DE DOCENTE
PARA FORMACIÓN PROFESIONAL OCUPACIONAL



MF1442_3: Programación didáctica de acciones formativas para el empleo

MF1443_3: Selección, elaboración, adaptación y utilización de materiales, medios y recursos didácticos en formación profesional para el empleo.

MF1444_3: Impartición y tutorización de acciones formativas para el empleo

MF1445_3: Evaluación del proceso de enseñanza y aprendizaje FPE

MF1446_3: Orientación laboral y promoción de la calidad en la FPE

Mp0353: Módulo de prácticas profesionales no laborales

Matrícula abierta

100% GRATIS

Formación Modular

Modalidad Teleformativa

10 Razones por las que hacer cursos gratuitos de formación profesional para el empleo.

Mejora de habilidades y conocimientos

Los cursos gratuitos de formación profesional para el empleo te permiten adquirir nuevas habilidades y conocimientos específicos en tu área de interés, lo que puede mejorar tu rendimiento laboral y aumentar tus oportunidades de empleo. Según un estudio realizado por el Instituto Nacional de Estadística (INE) en España, el 93,9% de las personas que realizaron un curso de formación profesional para el empleo afirmaron haber mejorado sus habilidades y conocimientos.

Puede conocer con nuestro artículo, [¿Qué competencias buscan las empresas?](#)

Acceso a nuevas oportunidades de empleo

Los cursos están diseñados para ayudarte a mejorar tu perfil laboral y aumentar tus posibilidades de encontrar un empleo. Algunos cursos también pueden proporcionar certificaciones reconocidas por el mercado laboral, lo que puede ser valioso a la hora de buscar empleo. Según un estudio hecho por el Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social en España, el 71,5% de las personas que hicieron un curso de formación profesional para el empleo encontraron trabajo en un plazo de 6 meses.

Aquí hay que resaltar los [Certificados de Profesionalidad](#) que permiten acreditar que tienes la cualificación necesario para desarrollar una actividad.

También pueden ayudarte nuestros artículos: [Agenda de búsqueda de empleo. ¿Qué es y como elaborarla?](#), [El currículum Europass. ¿Qué es? ¿Como crearlo?](#), [Buscar empleo: Guía 2023.](#)

Coste cero / Ahorrar dinero

Los cursos son gratuitos, lo que significa que no tienes que gastar dinero para mejorar tus habilidades y conocimientos. Esto es especialmente útil si estás buscando cambiar de carrera o mejorar tus habilidades en tu trabajo actual. ¡Más dinero para tus viajes y aventuras!

Todas las preguntas que te haces sobre los cursos gratuitos puedes consultarlos en nuestro [Preguntas Frecuentes sobre los cursos GRATIS](#)

Certificaciones reconocidas de los cursos gratuitos

Los cursos gratuitos de formación profesional para el empleo proporcionan certificaciones reconocidas por el mercado laboral, lo que puede ser relevante para los participantes a la hora de buscar empleo.

Estas certificaciones pueden demostrar tu nivel de habilidades y conocimientos a los empleadores y aumentar tus posibilidades de ser contratado.

Además de los [Certificados de Profesionalidad para trabajadores](#), [certificados de profesionalidad para desempleados](#), el resto de cursos pueden ayudarte a encontrar o mejorar el empleo al especializarte en una materia.

Nuevos contactos y redes

Los cursos de formación profesional para el empleo te permiten conocer a otros profesionales en tu área de interés, lo que puede ayudarte a ampliar tu red de contactos y aumentar tus oportunidades de empleo.

Tener nuevos contactos y redes puede ser muy útil para encontrar empleo ya que te ayudarán a conocer oportunidades de empleo que de otra manera no conocerías, a conseguir referencias valiosas, a mejorar tu currículum, a aumentar tu visibilidad en el mercado laboral y a conocer diferentes industrias y empleos. Estos contactos y redes pueden proporcionarte información valiosa y apoyo en tu búsqueda de empleo.

Mejora de la confianza y la autoestima con los cursos gratuitos

Los cursos de formación profesional para el empleo pueden ayudarte a mejorar tu confianza y autoestima, al sentirte más preparado y capacitado para enfrentar desafíos laborales y buscar nuevas oportunidades de empleo.

Aprender nuevas habilidades con cursos gratuitos

Los cursos gratuitos también te permiten aprender nuevas habilidades que pueden ser importantes para tu carrera. Por ejemplo, si estás interesado en la tecnología, puedes tomar un [curso gratuito sobre programación .net](#) y convertirte en un experto en codificación.

Flexibilidad

Los cursos gratuitos pueden cursarse en distintas modalidades: Presencial, Teleformación, Aula virtual (Online en directo), Mixta... lo que significa que puedes realizar los cursos que más te convengan adaptándose a tu horario y estilo de vida. ¡Estudia desde la playa o desde tu cama o si lo prefieres de forma presencial!

Acceso a recursos

Muchos cursos gratuitos incluyen acceso a recursos adicionales, como videos, lecturas y ejercicios, que te permiten profundizar en el tema y aplicar lo que has aprendido. ¡Aprende más y mejor!

Networking

Los cursos gratuitos a menudo te permiten conectarte con otros estudiantes interesados en el mismo tema, lo que te permite hacer nuevos contactos y conectarte con personas que pueden ayudarte en tu carrera. ¡Amigos para toda la vida!

Además, los cursos gratuitos de formación profesional para el empleo también pueden ayudarte a ampliar tus horizontes y descubrir nuevas oportunidades de carrera que antes no habías considerado. Pueden ayudarte a desarrollar habilidades transversales como el pensamiento crítico, la comunicación efectiva y la capacidad de trabajar en equipo.

También pueden ayudarte a comprender mejor el funcionamiento del mercado laboral y a identificar las habilidades y conocimientos que son más valiosos en tu área de interés.

En resumen, los cursos gratuitos de formación profesional para el empleo son una excelente oportunidad para mejorar tus habilidades y conocimientos, aumentar tus posibilidades de encontrar un empleo y desarrollar habilidades transversales fundamentales. No pierdas la oportunidad de mejorar tu carrera y tu vida, aprovecha esta oportunidad única para ti.

¿Cómo acceder a los cursos gratuitos formación para el empleo?

¡Acceder a la formación para el empleo es fácil! Para acceder a la formación para el empleo en España, hay varios pasos que puedes seguir:

Investiga los programas de formación disponibles: Puedes hacerlo a través de la página web del [Servicio Público de Empleo Estatal \(SEPE\)](#), donde encontrarás una amplia variedad de cursos gratuitos. También puedes buscar en las páginas web de las organizaciones locales y regionales de formación para el empleo. O aún más fácil puedes navegar por nuestras páginas [impulso06-74.testgenetsis.com](#) o [cursosgratisonline.es](#).

Puede que te interese ampliar información con nuestro reportaje [Cursos Sepe. ¿Qué son? ¿Son Gratis?.](#)

Reúne los documentos necesarios: Dependiendo del programa, puede ser necesario proporcionar documentos como una vida laboral, el DARDE, un DNI o NIE...

Inscríbete al programa: Una vez que hayas encontrado los cursos que te interesan, debes introducir los datos para participar. El proceso de inscripción suele ser sencillo y puede realizarse online. Asegúrate de cumplir con los requisitos para el curso, si estás dentro del grupo prioritario...

Realiza entrevistas o sesiones informativas: Algunos programas requieren entrevistas o sesiones informativas antes de ser aceptado en el programa.

Completa el programa: Una vez que hayas sido aceptado en el programa, tendrás que completarlo para recibir la formación y el certificado.

En resumen, acceder a la formación para el empleo es fácil y accesible para todos. Solo necesitas

investigar los cursos disponibles, registrarte y comenzar a estudiar. ¡Aprovecha esta oportunidad para mejorar tus habilidades y conocimientos y aumentar tus posibilidades de encontrar un empleo que te haga feliz!

¿QUÉ ES EL SISTEMA DE FORMACIÓN PROFESIONAL PARA EL EMPLEO?

El FPE en España es un sistema público que se encarga de ofrecer cursos y programas de formación para adultos, con el objetivo de mejorar las habilidades y conocimientos de los trabajadores y ayudarles a conseguir empleo o mejorar en su trabajo actual.

Estos programas son gratuitos y están dirigidos a personas desempleadas, trabajadores en activo, jóvenes sin empleo y personas en riesgo de exclusión social.

El FPE está dividido en diferentes áreas temáticas como [competencias digitales](#), [gestión de los recursos humanos](#), [Habilidades blandas o soft skills](#), [programación](#), [ofimática](#) ... entre otros. Los cursos son impartidos en centros de formación acreditados como [Impulso06](#).

Además, el FPE también ofrece programas de prácticas en empresas y becas para ayudar a los estudiantes a poner en práctica lo aprendido y mejorar sus oportunidades de empleo.

En resumen, el Sistema de Formación Profesional para el Empleo en España es una excelente oportunidad para mejorar tus habilidades y conocimientos, y aumentar tus posibilidades de conseguir empleo o mejorar en tu trabajo actual. Es gratuito y ofrece una amplia variedad de programas y cursos para adaptarse a las necesidades e intereses de cada persona. Es una inversión en ti mismo que te ayudará a alcanzar tus metas laborales y personales. ¡No pierdas esta oportunidad de subirte a la montaña rusa del conocimiento con el FPE!

¿Cuáles son las diferencias entre la formación subvencionada y la formación programada?

La formación subvencionada y la formación programada son dos tipos diferentes de formación para el empleo, ambas con sus propios beneficios y características.

Formación Subvencionada



Requisitos de acceso personales



Financiados al 100 %. Gratis para ti
y para tu empresa



La empresa no tiene nada que ver.
No tienen porque saber que lo haces.

Formación por las (bonificadas)



Requisito
de la empresa



La empresa
y el resto



La empresa
No tienen nada que ver.



IMPULSO_06
FORMACIÓN Y FUTURO

La formación subvencionada es un tipo de formación que se financia con fondos públicos, y suele ser gratuita para los participantes. Esta formación suele estar dirigida a desempleados, trabajadores en situación de vulnerabilidad, personas con discapacidad, entre otros. La formación subvencionada está diseñada para ayudar a estos grupos a mejorar sus habilidades y conocimientos y aumentar sus posibilidades de encontrar un empleo.

Puedes ver nuestros [cursos subvencionados para trabajadores de la comunidad de Madrid](#) y [nuestros cursos subvencionados para desempleados de la comunidad de Madrid](#).

Por otro lado, la **formación programada o bonificada** es aquella que es organizada y financiada por empresas o entidades privadas, y suele ser pagada por los participantes. Aunque posteriormente en parte o en su totalidad pueden ser bonificadas a cargo del crédito de formación. Puedes conocer más sobre este tipo de formación en [Formación bonificada: ¿Qué es, ventajas y cómo conseguirla?](#)

[/vc_column_text][vc_cta h2=»¿Buscas Cursos Bonificados para tus trabajadores?»

h2_font_container=»font_size:25? h2_use_theme_fonts=»yes» h4=»En Impulso06 tenemos un

catálogo de cursos 100% bonificables, así que si te animas a sacar todo el provecho a la formación bonificada, cuenta con nosotros para seguir creciendo junto a ti en el desarrollo profesional de tus equipos.» h4_font_container=»font_size:16? h4_use_theme_fonts=»yes» style=»flat» color=»turquoise» use_custom_fonts_h2=»true» use_custom_fonts_h4=»true»]

MÁS INFORMACIÓN

[/vc_cta][vc_column_text]La formación programada está dirigida a trabajadores y empresas que buscan mejorar sus habilidades y conocimientos para adaptarse al mercado laboral y aumentar su competitividad. Esta formación suele estar enfocada en áreas específicas de interés para las empresas, y tiene una metodología más enfocada en la práctica y en el desarrollo de habilidades. En resumen, la formación subvencionada es gratuita y está dirigida a desempleados y personas en situación de vulnerabilidad, mientras que la formación programada es pagada y está dirigida a trabajadores y empresas que buscan mejorar sus habilidades y conocimientos para adaptarse al mercado laboral y aumentar su competitividad. Ambas son valiosas y pueden ayudar a mejorar tus habilidades y conocimientos, pero con enfoques y objetivos diferentes. Es importante investigar ambas opciones y elegir la que mejor se adapte a tus necesidades y objetivos personales.

[/vc_column_text][/vc_column][/vc_row]

Impulso06